

**SUPPRESSIONS DE POSTES :  
A CRÉTEIL, LA MAJORITÉ DES ÉLUS QUITTE LE COMITÉ  
TECHNIQUE ACADÉMIQUE PRÉSIDIÉ PAR LE RECTEUR**

La majorité des représentants des personnels (FSU et SUD-Education), élus par les enseignants, ont pris la décision de quitter le Comité Technique Académique (C.T.A.) de l'académie de Créteil. En effet, après avoir entendu nos premières remarques, le recteur de notre académie a annoncé qu'il ne soumettrait pas au vote les points mis à l'ordre du jour. Il considère, en effet, que la répartition des moyens étudiés aujourd'hui n'est qu'un point d'information.

Dans le contexte de nouvelles suppressions massives, alors que les écoles et les établissements de l'académie de Créteil sont déjà en difficulté, le recteur indique, de cette manière, que la parole de nos collègues sur les conditions d'enseignement de notre académie n'a que peu de valeur. Il construit ainsi une mascarade de concertation, en transformant le Comité Technique en chambre d'enregistrement.

D'après l'article 34 du décret 2011-184, les C.T.A. doivent être consultés par un vote formel sur la gestion des emplois. De plus, lors du Comité Technique Ministériel, l'engagement avait été pris de prendre l'avis des C.T. de proximité, en l'occurrence le CTA, sur ces questions.

Les organisations FSU et SUD Éducation de l'académie de Créteil refusant de cautionner cette parodie de concertation appellent les personnels à participer massivement aux actions nationales et départementales dans la période à venir.

Contacts presse

**F.S.U. : Dominique Chauvin - 06 89 38 03 67**  
**SUD Education : Sabine Duran - 06 75 70 94 79**